

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://artearqueohistoria.com/spip/article3.html>

Presentación

- QUIENES SOMOS -



Date de mise en ligne : Domingo 14 de marzo de 2010

Description :

Presentación de la Asociación

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA



PRESENTACIÓN

La Asociación Arte, Arqueología e Historia de Córdoba fue creada en 1993 con la finalidad de contribuir a la difusión del patrimonio artístico, arqueológico e histórico de la provincia de Córdoba.

Con esa finalidad, la Asociación viene desarrollando diversas actividades, entre las que destacamos:

- **Visitas culturales, asistencia a exposiciones y organización de conferencias en relación con las disciplinas propias de la Asociación.**
- **Publicación con carácter anual de una revista en la que se recoge información de las actividades realizadas, así como trabajos de investigación y de divulgación sobre esas mismas materias.**
- **También con periodicidad anual la Asociación otorga los galardones denominados "Premios Juan Bernier" que reconocen la labor de personas e instituciones que vienen destacando en el ámbito del Arte, la Arqueología y la Historia de Córdoba.**
-

Presentación

Finalmente, también con carácter anual, la Asociación celebra una jornada de encuentro con las personas que actúan como correspondientes en diversas poblaciones de la provincia de Córdoba.

Dentro de la Asociación, actuando como un departamento especializado, está integrado el Seminario Córdoba Arqueológica, que fue creado en 1997 y al que pertenecen asociados que están especialmente interesados en ampliar sus conocimientos de la Arqueología cordobesa.



Mezquita de Medina Azahara (Córdoba)

Presentación

La pretensión de este espacio web es brindar al visitante información acerca de todas estas actividades que la Asociación viene desarrollando.

Debe mencionarse que hasta 1997 la Asociación se llamaba "Arte y Arqueología". En ese año, la Junta de Gobierno acordó ampliar la denominación para recoger expresamente nuestro interés por la Historia.